

# *Díaz-Canel se félicite de la reconnaissance de la protection des droits de l'homme à Cuba*

---



Le Conseil des droits de l'homme des Nations unies à Genève, en Suisse. Photo : @DiazCanelB

La Havane, 15 nov (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a remercié mercredi la reconnaissance internationale de la promotion et de la protection des droits de l'homme (DH) sur l'île, après la présentation du rapport national à l'examen périodique de l'Organisation des Nations Unies (ONU) sur le sujet.

Dans une série de messages sur son profil officiel sur X, le dignitaire a décrit le processus, au cours duquel le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a présenté le rapport national au Conseil des droits de l'homme de l'ONU (CDH), basé à Genève, en Suisse, comme un succès.

M. Díaz-Canel a également souligné qu'au cours de ce quatrième cycle de l'examen périodique universel (EPU), le blocus économique, commercial et financier des États-Unis a été rejeté en tant que violation flagrante et systématique des droits de l'homme du peuple cubain.

Il a assuré que son gouvernement accueillait favorablement les recommandations constructives et respectueuses reçues dans le cadre de cette procédure, qui a lieu tous les quatre ans et demi depuis 2006 pour analyser la situation des droits de l'homme dans tous les États membres de l'ONU.

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné ce jour devant le CDH que depuis l'examen précédent en 2018, Cuba a pris des mesures importantes pour mettre à jour son cadre juridique et institutionnel pour la réalisation de tous les droits de l'homme pour tous les Cubains, et illustré par le référendum populaire qui a approuvé la nouvelle constitution en 2019 avec 86 pour cent de soutien au texte constitutionnel.

"Sur les 226 recommandations acceptées lors de l'EPU précédent, 215 ont été respectées et des progrès sont réalisés dans la mise en œuvre des 11 restantes", a-t-il souligné.

Rodríguez a également dénoncé le blocus américain comme étant la principale violation des droits de l'homme des Cubains (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339436-diaz-canel-se-felicite-de-la-reconnaissance-de-la-protection-des-droits-de-lhomme-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**